



El alcalde y el rector aplauden a las presidentas de los colegios de Médicos, Isabel Moya, y de Enfermería, Montserrat Angulo, tras entregarles el Premio Maisonnave.

RAFA ARJONES

# La UA entrega al personal sanitario el Premio Maisonnave por su lucha contra el covid

► Los colegios de Médicos y Enfermería recogen el galardón y reivindican que el coronavirus sea considerado como enfermedad profesional y más personal ► Último acto de Palomar como rector antes de que hoy sea proclamada Navarro

## SOL GIMÉNEZ

La entrega del XIX Premio Maisonnave de la Universidad de Alicante (UA) al personal sanitario por su labor durante esta pandemia se convirtió este miércoles en un homenaje a todos los médicos, enfermeros, celadores y auxiliares que han luchado y luchan para ofrecer la mejor asistencia a la población poniendo en riesgo su salud e incluso su vida.

La UA personificó este reconocimiento a todo el personal sanitario en los colegios profesionales de Médicos y Enfermería de Alicante y sus dos presidentas, Isabel Moya y Montserrat Angulo, fueron las encargadas de recibirlo de manos del rector Manuel Palomar y del alcalde, Luis Barcala. El acto se desarrolló en la sede de la UA en la calle San Fernando y asistieron la rectora

electa Amparo Navarro, la directora territorial de Sanidad, Encarna Llinares, el director general de Ciencia e Innovación, Ángel Antonio Carbonell, y el presidente de la Unión de Colegios Profesionales, Fernando Candela, entre otros.

El acto lo presentó el catedrático y director de la Sede, Jorge Oleina, que destacó la labor del personal sanitario durante la pandemia, mientras que el encargado de pronunciar la laudatio fue el decano de la facultad de Ciencias de la Salud, José Antonio Hurtado. El que fuera durante 20 años enfermero, ahora dedicado a la academia, recordó el «miedo que pasamos con otra pandemia, la del VIH», pero destacó que ni entonces ni ahora con el coronavirus los profesionales dieron un paso atrás en su compromiso con el cuidado y la salud

de las personas.

La presidenta del colegio de Médicos, Isabel Moya, agradeció el reconocimiento a la UA y también la labor de sus compañeros de profesión por su «encomiable trabajo, sin pensar en nada más que en salvar vidas aún a riesgo de perder la suya». Recordó a los profesionales enfermos, a los que sufren secuelas y a los fallecidos. Aprovechó también para reivindicar que el covid sea reconocida como enfermedad profesional. Y pidió a la ciudadanía un último esfuerzo de cara a Navidad porque «estas fiestas tienen que ser singulares para que las del año que viene sean como siempre», mensaje al que se unieron el resto de participantes en el acto.

La presidenta del Colegio de Enfermería, Montserrat Angulo, afirmó que «la pandemia ha puesto en

tela de juicio al sistema sanitario evidenciando la calidad humana de sus profesionales en unas condiciones bastante mejorables». Señaló que sólo en la Comunidad Valenciana harían falta 2.000 enfermeras más «para situarnos en niveles europeos».

El alcalde se dirigió a los premiados para decirles que «si cuando salíamos a aplaudir depositamos en vosotros nuestro miedo, ahora depositamos nuestra esperanza» y advirtió de que «lo que no podemos hacer es depositar también toda la responsabilidad. Estamos en fechas de reuniones familiares y sociales que esperábamos con ilusión, pero no podemos bajar la guardia». En este sentido, Barcala hizo un llamamiento a la ciudadanía «a actuar con responsabilidad y seguir cumpliendo las normas».

El acto sirvió también para despedir al rector Palomar. El alcalde destacó «la máxima colaboración en estos dos años y medio compartidos» que les han llevado «a forjar una amistad que es difícil cuando se gestionan intereses públicos» y dio la bienvenida a Amparo Navarro, con quien espera continuar en esa línea de colaboración, y que hoy será proclamada rectora por la Junta Electoral. Palomar, que también ensalzó la labor del personal sanitario y añadió que «este año había poco que pensar» para decidir a quien se le otorgaba «el premio más importante de la Universidad» correspondió a Barcala diciéndole que «ha sido muy fácil trabajar contigo» y felicitó públicamente a Navarro, a quien deseó suerte como rectora destacando su «solvencia».

## LAS FRASES

«Este año había poco que pensar para decidir a quién entregar el premio»

**MANUEL PALOMAR**  
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

«Depositamos en vosotros -a los sanitarios-nuestros miedos y esperanzas»

**LUIS BARCALA**  
ALCALDE DE ALICANTE

«El miedo no ha supuesto un paso atrás en el compromiso con el cuidado y la salud»

**JOSÉ ANTONIO HURTADO**  
DECANO DE CIENCIAS DE LA SALUD

«Esta Navidad debe ser singular para que las próximas sean como siempre»

**ISABEL MOYA**  
PRESIDENTA DEL COLEGIO DE MÉDICOS

«En la Comunidad harían falta 2.000 enfermeras más para equiparnos a Europa»

**MONTSERRAT ANGULO**  
PRESIDENTA DEL COLEGIO DE ENFERMERÍA